

## ABSTRAK

**Salma Aulia Hanifah : Pengaruh *Sales Growth* (SG) & *Current Ratio* (CR) Terhadap *Earning Per Share* (EPS) Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi Di PT. Bumi Resources Tbk Periode 2013-2022)**

Latar belakang penelitian ini adalah untuk memahami bagaimana pertumbuhan penjualan dan kemampuan perusahaan dalam membayar hutang jangka pendek dapat mempengaruhi laba per lembar saham, mengingat PT. Bumi Resources merupakan salah satu perusahaan tambang terbesar di Indonesia. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh *Sales Growth* (SG) dan *Current Ratio* (CR) terhadap *Earning Per Share* (EPS) pada perusahaan yang terdaftar dalam Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) dengan studi kasus di PT. Bumi Resources Tbk. periode 2013-2022. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan gambaran mengenai hubungan antara variabel keuangan ini dalam konteks perusahaan yang bergerak di sektor sumber daya alam dan terdaftar dalam ISSI.

Metode penelitian yang digunakan adalah analisis deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif, yang memberikan pandangan yang terukur dan objektif terhadap hubungan antar variabel tersebut.

Hasil analisis data menggunakan SPSS versi 26 menunjukkan bahwa secara parsial, baik *Sales Growth* maupun *Current Ratio* tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap *Earning Per Share* pada PT. Bumi Resources Tbk. Hal ini ditunjukkan oleh nilai  $t$  hitung yang lebih kecil dari  $t$  tabel untuk kedua variabel tersebut, dengan tingkat signifikansi yang lebih besar dari 0,05. Dengan kata lain, hipotesis nol diterima, yang berarti bahwa tidak ada pengaruh signifikan dari *Sales Growth* dan *Current Ratio* secara individu terhadap *Earning Per Share*. Namun, ketika dianalisis secara simultan, *Sales Growth* dan *Current Ratio* menunjukkan pengaruh yang signifikan terhadap *Earning Per Share*, dengan koefisien determinasi sebesar 29,7%. Hal ini mengindikasikan bahwa kombinasi kedua variabel ini memiliki kontribusi yang cukup besar terhadap perubahan dalam *Earning Per Share* pada PT. Bumi Resources Tbk selama periode penelitian.

**Kata Kunci:** *Sales Growth*, *Current Ratio*, *Earning Per Share*, Indeks Saham Syariah Indonesia, PT. Bumi Resources Tbk.